



Se ha retirado el anuncio. [Detalles](#)



Actualidad

MinMinas aseguró que el gas es el mayor interés de una posible sociedad con PDVSA

El ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, aseguró que se analizarán tanto la situación jurídica, técnica como económica de PDVSA antes de cerrar cualquier negocio con Ecopetrol



Ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho | Fotos: Ministerio de Minas y Energía



— Cristian Medina ✕ 20/11/2023 - 11:24 h COT

Luego que el **presidente de la República, Gustavo Petro**, haya manifestado que es probable que **Ecopetrol** se convierta en socia de **PDVSA**, compañía de Venezuela; fueron varias las declaraciones que se generaron desde diferentes sectores, gran parte de ellas en contra de que dicho plan se lleve a la realidad.

Ante el escenario, quien se pronunció y dio una explicación de lo que el Gobierno Nacional espera de una eventual sociedad entre la compañía más importante de Colombia y la PDVSA, fue el **ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho**, quien en La W dijo “es importante resaltar que esta conversación se da en el marco de un acuerdo para la transición energética donde, si hacemos un balance de energía, pues estamos al lado de un país **que tiene la reservas más grandes del mundo** y nosotros en todo el propósito que estamos desarrollando de energías renovables, tenemos pues las posibilidades de cooperar y desarrollar un horizonte común”.

Así mismo, el ministro Camacho argumentó que, en el desarrollo de las energías renovables hay oportunidades como **que Colombia se convierta en un HUB** de transporte de energías para el continente con las líneas que se poseen con **Ecuador**, más las que se están esperando desarrollar con **Panamá** y las que en un hipotético caso se recuperarían con **Venezuela**.

Lea también:

- > Oposición hará debate de control político a Gobierno por posible alianza con Pdvsa
- > ¿Es beneficioso para Colombia la alianza de Ecopetrol con Pdvsa?

Si Colombia se opone a la explotación de petróleo, ¿por qué quiere hacerla en Venezuela?

Ante el interrogante, de por qué Colombia estaría interesada en explotar petróleo en Venezuela cuando ha manifestado que no quiere hacer este tipo de procesos **para iniciar en firme con la transición energética**, el titular de la cartera minero energética respondió **"nuestro mayor interés es gas**, considerando que nosotros estamos desarrollando nuestras reservas y costa afuera, Offshore es el gas que estamos desarrollando y entre tanto arrancamos la explotación de ese recurso, es posible que necesitemos ahora precisamente en el periodo de **fenómeno del Niño** algunas cantidades de gas. Ese es nuestro propósito fundamental, allí aparecen otras oportunidades que son parte de lo que ya, incluso de manera convencional, **hacen las petroleras en el mundo**".

Por el lado de las inquietudes que algunos exministros de Hacienda y de Minas, han expuesto acerca de lo poco rentable que sería para Ecopetrol sellar un negocio con PDVSA **por sus estados financieros y números en rojo**, el actual Ministerio de Minas y Energía, aseguró que ese es un dato **que se debe analizar** junto con el jurídico y el de infraestructura, agregando que, de igual forma, **hay una plan por parte del Gobierno Nacional de recuperar infraestructura** de conexión entre ambas naciones haciendo referencia a gasoducto y líneas de transmisión de energía, con el fin de hacer frente al fenómeno de El Niño y cerrar a futuro algún negocio.

En cuanto a la situación de la compañía venezolana frente a las sanciones que recibió en su momento desde Estados Unidos, recordó que en algún momento se anunció que dichas sanciones serían levantadas, sin embargo a la fecha no ha habido confirmación de esa situación, por lo que se pone en debate **si Colombia debería cerrar negocios con una compañía que aún no tiene claro ese panorama**, allí el ministro Camacho aseguró "indudablemente, pues **esto pasa esto tanto por lo técnico como político y económico** técnicamente; por ejemplo, tenemos que revisar el gasoducto, cuál es el estado del gasoducto, cuál es el estado de las líneas de transmisión, volver a recuperar toda esta infraestructura que, **por las decisiones anteriores, quedó perdida**, y revisar tanto jurídicamente las posibilidades que hay de realizar algún acuerdo, sino es directamente o una un acuerdo con alguna petrolera de otro país en fin son oportunidades de negocio que hay que analizar".

Finalmente, el ministro Camacho, confirmó que desconoce si las palabras del presidente Petro **frente a una posible sociedad entre Ecopetrol y PDVSA** fueron consultadas y avaladas por la junta directiva de la estatal colombiana.

Escuche la entrevista completa en La W:



Venezuela Petróleo Gas natural + MÁS

- Últimas Noticias
- Lotería de Cundinamarca: resultados del 20 de noviembre de 2023
- Lotería de Tolima: resultados del 20 de noviembre de 2023
- Convocan Asamblea de Servicios Públicos en Barranquilla
- Alertan riesgos en la salud de trabajadores que manipulan cueros
- La ANT recuperó dos nuevos predios en Islas del Rosario por incumplimiento de contratos
- Polémica por congresista del Pacto que quiere 'comprar' vibrador a Polo Polo y a oposición

También en la web

Recomendado por Outbrain



¿Qué significa para Colombia la elección de Javier Milei como...
W Radio Colombia



Bolivia pide ayuda a Brasil, Chile, Francia y Venezuela para contener...
W Radio Colombia



Al Oído | Abucheos y grabación a Antonella Petro: no todo vale
W Radio Colombia

Stories W Radio

Sigue La W Peláez y De Francisco Programa La WRadio Contra

El siguiente artículo se está cargando ...

X 4.8M f 1.6M i 684K d 139K v 740K s 32.1K



EP AMÉRICA ^{Los 40}

SANTILLANA

COMPARTIR

SEZ as

ADM 917

CARACOL

IEL HUFFPOSTI

UNO

(W) RADIO

CincoDías

dial

EL PAIS SEMANAL

PLANETA FUTURO

NotiBueno

Web de la DPTSA

Richmond

MODERNA

PODIUM

ICON

MODA

loouleo

MeriStation

Asociado a:



[Aviso legal](#) | [Política de Protección de Datos](#) | [Política de cookies](#) | [Transparencia](#) | [Soluciones W](#) | [Teléfonos](#) | [Escribanos](#)

© CARACOL S.A. Todos los derechos reservados.

CARACOL S.A. realiza una reserva expresa de las reproducciones y usos de las obras y otras prestaciones accesibles desde este sitio web a medios de lectura mecánica u otros medios que resulten adecuados.